

TecSalud y Texas Children's crean alianza en cardiología pediátrica



TecSalud firmó un convenio de colaboración con el **Texas Children's Hospital** para avanzar en la atención contra **enfermedades cardíacas pediátricas**.

A través de este convenio se busca **impulsar los vínculos clínico-académicos** entre ambas instituciones mediante el intercambio de conocimiento, prácticas médicas, investigación y protocolos de atención en **cardiopatías congénitas**.

La doctora **Cecilia Britton**, especialista en cardiología pediátrica en el **Hospital Zambrano Hellion**, destacó que esta colaboración es el resultado de los esfuerzos de TecSalud en la atención de **casos de alta complejidad**.

“Que TecSalud sea considerado un aliado para establecer un vínculo indica que estamos en la dirección correcta, con una base sólida y la capacidad de desarrollar un programa especializado en cardiopatías congénitas”, dijo.

“Estamos asumiendo este reto que nos posicione como un referente”.- Guillermo Torre



Buscan crear nuevos programas de atención

Los objetivos del acuerdo incluyen la implementación de nuevos estándares de atención y tratamiento para abordar **enfermedades pediátricas complejas**, como las cardiopatías congénitas.

También, la creación de un programa de cardiología pediátrica que asegure que los pacientes con malformaciones cardíacas reciban atención y seguimiento hasta la adultez.

“En México, existen muy pocos lugares que se destacan en el manejo de pediatría de alta complejidad”, comentó durante la firma de convenio el doctor **Guillermo Torre**, rector de TecSalud.

*“Con la alianza que estamos firmando con el **Texas Children's Hospital**, estamos asumiendo este reto que nos posicione como un referente”,* agregó.



/> width="800" loading="lazy">

Tendrá una base académico-científica

En el **sector académico**, con este convenio se prevé el **intercambio de experiencias**, junto con el **desarrollo de proyectos de investigación** y la **incorporación de tecnología avanzada** para potenciar la educación médica y la innovación en la atención clínica.

"*Queremos construir un futuro más saludable a través de la **educación y la investigación***", señaló el doctor **Pablo Castañeda**, jefe de Cirugía Internacional y de Destino de Texas Children's Hospital.

"***La educación y la investigación ya no pueden entenderse de forma aislada***", indicó. Además, mencionó que ambas se complementan para mejorar la calidad de la atención en el cuidado del paciente.

Por medio de este convenio, las dos instituciones abren camino para **iniciativas que mejoren la calidad de la atención**, además de facilitar y coordinar proyectos futuros, la formación profesional y la investigación científica.

“En México, existen pocos lugares que se destacan en el manejo de pediatría de alta complejidad”.- Guillermo Torre

“El inicio de una colaboración prometedora”

Las **cardiopatías congénitas** son problemas del corazón que están presentes desde el nacimiento y según la **Organización Panamericana de la Salud (OPS)**, se encuentran dentro de la segunda causa más común de mortalidad en recién nacidos y niños menores de 5 años.

En este sentido, el doctor Torre enfatizó la importancia de iniciativas como esta, que buscan el **desarrollo de mejores prácticas y beneficiar a la comunidad** a través de la innovación y la mejora continua en los servicios de salud.

Por su parte la **Lic. Paola Álvarez-Malo**, vicepresidenta de Texas Children’s Hospital, expresó la importancia de la colaboración para lograr el objetivo de enfrentar estas enfermedades.

*"Este convenio marca solo el inicio de una **colaboración prometedora**. Estamos muy entusiasmados por el beneficio que esto creará para los pacientes de ambas instituciones",* expresó.



/> width="800" loading="lazy">

Durante la firma del convenio, que se llevó a cabo en las instalaciones del **Hospital Zambrano Hellion**, estuvieron presentes:

- Dr. Guillermo Torre, rector de TecSalud
- Lic. Paola Álvarez-Malo, vicepresidenta de Texas Children's Hospital
- Dr. Armando Correa, director médico del departamento Internacional y de Destino de Texas Children's Hospital
- Dr. Pablo Castañeda, jefe de Cirugía Internacional y de Destino de Texas Children's Hospital
- Ing. Alejandro Gil, director General de Hospitales TecSalud
- Dra. María Eugenia Díaz, directora Médica de TecSalud
- Dra. Guillermina Sánchez, directora de Institutos de TecSalud
- Dra. Cecilia Britton, especialista en cardiología pediátrica del Instituto de Cardiología y Medicina Vascul ar del Hospital Zambrano Hellion

“Sin duda, este convenio aporta a nuestra misión de transformar la práctica médica en México mediante la investigación y la atención clínica”, concluyó Torre.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR: